

GfMTrend

Küchenevent abgesagt

Freitag, 12.11.2021

Die Delegiertenversammlung und die Geschäftsführung von GfMTrend haben beschlossen, das für das kommende Wochenende, 13./14. November, geplante Küchenevent in Bad Gögging abzusagen. Hintergrund ist die Corona-Lage. Die bayrische Krankenhausampel steht auf Rot, die Inzidenz im Landkreis Kelheim liegt bei 502,5.

„Diese äußerst kurzfristige Entscheidung ist nicht leicht gefallen, weil schon so viel Arbeit in die Vorbereitungen gesteckt wurde und sich alle auf die Messe gefreut haben“, so Geschäftsführer Joachim Herrmann (Foto) in einer Mitteilung. „Sie ist aber notwendig, da die Gesundheit jedes Einzelnen absoluten Vorrang hat. Trotz aller getroffenen Vorsichts- und Hygienemaßnahmen war das Risiko einfach zu groß.“

Küchenevent abgesagt

Links

- [GfMTrend](#)